



Norwegen

Hurtigruten - Im Postschiff von Bergen nach Kirkenes

Die Hurtigruten, eine 1881 gegründete Postschiff-Linie entlang der norwegischen Küste, ist heute eine beliebte „Kreuzfahrtlinie“ für Touristen, die in nur 11 Tagen von Bergen nach Kirkenes an der russischen Grenze und wieder zurück fährt. Wir erleben alle Stationen dieser Reise mit interessanten Landausflügen, die Überquerung des Polarkreises, das Nordkap und das Erlebnis der Mitternachtssonne. Die Reise wurde 1992 mit der „Nordstjernen“, einem der kleineren Schiffe unternommen, die bis heute alle durch doppelt so große Hotelschiffe ersetzt wurden.

Die Lofoten – Wunderwelt des Nordens

Eine Entdeckungsreise auf die Lofoten und Vesteralen führt uns die landschaftlichen Besonderheiten, die Welt des Fischfangs rund um den Stockfisch und die idyllischen Ortschaften von A im Süden und Andenes im Norden vor Augen. Henningsvaer und königlicher Besuch am 25. Juni 1997 bilden ein Glanzlicht der Mittsommerzeit, aber auch die negativen Seiten des Insellebens zeigen sich in allgemeiner Landflucht und Verfall der Baustruktur. Dabei wirkt auch das Vergängliche pittoresk wie die ganze Wunderwelt des Nordens.

Digitale Tonbildschau von Karl H. Jendges

im Haus der Senioren Ottobrunn, Mozartstraße 68

Samstag 24. März 2018 14:30 Uhr

Eintritt 2,00 € / bei Anmeldung zu zahlen